



## "Breakfast" au restaurant de la SEGPA

publié le 18/12/2023

Dans le cadre d'un projet "Breakfast", les élèves de 3èmes Paris ont commencé par travailler en anglais, avec leur enseignante Mme Troude, sur la composition d'un petit déjeuner anglais.

De là, le groupe intervenant en atelier HAS a réalisé et servi à l'assiette ce "Breakfast", le jeudi 07 décembre 2023, au restaurant de la SEGPA.

Tous les élèves de la classe, enseignants et directeur présents ont pu déguster une assiette bien complète !!

### Portfolio

